



Laon, le 14 janvier 2020

Installation de l'observatoire départemental de l'« agribashing »

La stigmatisation des activités agricoles, d'élevage et de vente de produits issus de ce secteur, communément appelé « agribashing », conduit à une multiplication des actes d'incivilité, d'intimidation voire de violences envers les professionnels du milieu agricole. Ce phénomène a tendance à s'affirmer, notamment sous l'action de groupuscules radicaux et violents.

Ziad KHOURY, préfet de l'Aisne, a installé ce jour un observatoire départemental, composé du président de la chambre d'agriculture, des syndicats agricoles et des services de l'État concernés par cette problématique (forces de l'ordre, direction départementale des territoires).

L'observatoire dédié à la lutte contre l'« agribashing » doit permettre de faire un état des lieux des problématiques de sécurité rencontrées par les agriculteurs et d'élaborer des solutions efficaces et concertées. Au cours de cette session, une stratégie collective a été déterminée, comprenant plusieurs volets d'actions :

- prévenir et lutter contre les atteintes à la sécurité des exploitations agricoles ;
- apporter une réponse commune contre les actions pouvant porter atteinte à l'image de l'agriculture locale ;
- promouvoir l'agriculture par des initiatives locales positives.

2, rue Paul Doumer – CS 20656 – 02010 LAON CEDEX

Contact presse : pôle départemental de la communication interministérielle

Tél : 03 23 21 82 15 - 06 85 47 34 69 - 06 07 98 05 83- Courriel : pref-communication@aisne.gouv.fr - www.aisne.gouv.fr
www.facebook.com/prefetdelaisne - Twitter : @Prefet02 – Instagram : @prefet02